

(PODCASTS, 13/04/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 13/04/2016.



## **SINOPSIS**

### **EVANGÉLICOS LLEVAN TONELADAS DE ROPA Y OTROS ELEMENTOS BÁSICOS A LOS REFUGIADOS EN GRECIA**

Entidades evangélicas de España han llevado a los refugiados en Grecia varias toneladas de productos de primera necesidad. El material se ha distribuido la pasada semana en diferentes campos donde viven miles de personas huidas de la guerra en Siria.

Un viaje intenso y agotador, pero lleno de esperanza es el que ha realizado un grupo de personas de la Iglesia Evangélica Parque Victoria, de Málaga, y Rebst Solidari de Cerdanyola del Valles para llevar a los refugiados en Grecia **más de ocho toneladas** de ropas, zapatos y

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 13 de Abril de 2016 00:00

---

productos de higiene personal.

Hoy conoceremos los detalles de esta caravana de solidaridad con uno de los organizadores, el pastor Gelson Ferreira, de la Iglesia Parque Victoria, que nos atiende por teléfono desde La Cala del Moral, en Málaga.



*El pastor Gelson Ferreira en uno de los campos de refugiados en Grecia*

## **SE CELEBRÓ EL PRIMER CONCIERTO DE ORACIÓN de PROYECTO ANA ESPAÑA**

El pasado sábado 2 de abril se celebró el Primer Concierto de Oración de Proyecto Ana

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 13 de Abril de 2016 00:00

---

España en la Iglesia Cristo Vive de Madrid. El evento, organizado por Radio Encuentro como representante de Radio Trans Mundial en España, contó con la participación especial de **Marli Spieker**

, fundadora de Proyecto Ana; y de las actuaciones musicales de la mano de la cantautora **Rocío Montoya** y el Coro Evangélico Unido de Madrid.

Nuestra compañera, **Laura Arribas**, es la autora de nuestra crónica sobre ese importante encuentro. La escuchamos...



## **ASISTIMOS AL PREESTRENO DE “LOS MILAGROS DEL CIELO”, UNA PELÍCULA BASADA EN UNA HISTORIA REAL**

El próximo 22 de abril se estrena en España “Los Milagros del Cielo”, una película basada en una historia real basada en las memorias de Christy Beam acerca de la milagrosa recuperación de su hija, una niña que sufre una rara enfermedad intestinal. Todo el sufrimiento experimentado por Anna y su familia, durante el tiempo de la enfermedad, va a dar un vuelco a raíz de un grave accidente que, paradójicamente, traerá alivio a la situación.

Nuestro compañero Mateus Rodrigues, quien estuvo en ese pase, es el autor del excelente reportaje que les ofrecemos a continuación.

## **ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO**

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

**Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre miles de niños sin recursos África y Europa del Este.**

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

## **HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...**

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodrigues** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

## **SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...**

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

## **DESPEDIDA**

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!